



Fête de la MUSIQUE à Pont-Péan

Parc de la mairie & du Tellé

Vendredi **17** juin
A partir de 19h45
Place de la Fontaine Blanche



Animée par Fuzion'Al
Groupe de carnaval antillais

Plan de la commune

La fête de la musique est co-organisée par la commission culture, le comité des fêtes et la commune de Pont-Péan.



Conception - création : Mairie Pont-Péan - service communication - E. Giroit - mai 2011

ARTistes

Fuzion'Al

Place de la Fontaine Blanche
jusqu'à la mairie
19h45 - 20h15

Philippe Poirier

Parc de la mairie
20h15 - 21h00

Cale Seiche

Parc de la mairie
21h00 - 22h00

Fuzion'Al

Direction le Parc du Tellé
22h00



pro gram me

Bent Backs Sound

Parc du Tellé
dès 19h

The Cox Arthrose

Parc du Tellé
21h - 23h

Feux d'artifice
Bal populaire

Parc du Tellé
23h00 - 1h

Avec **Fuzion 'Al** vibrez sur la musique traditionnelle du carnaval antillais. Percussions et danses seront au programme.

Philippe Poirier vous fera revivre les classiques de la chanson française : Brassens, Ferrat, Reggiani...

Découvrez les chants marins traditionnels et contemporains avec les 10 musiciens et chanteurs du groupe **Cale Seiche**.

Les **Bent Backs Sound** vous feront bouger sur des rythmes ragga reggae hip-hop.

Retrouvez les succès des années 60 Be bop o lula, Apache, The shadows... avec **The Cox Arthrose**.